

State of Mind - Mart Stam Preis 2014

Die sieben Preisträger_innen des Mart Stam Preises 2014, Kunst- und Design- Absolvent_innen der weißensee kunsthochschule berlin, präsentieren ihre Arbeiten im Projektraum des Kunstquartiers Bethanien. Das sind: Benjamin Althammer, Nora Arrieta und Hanna Schaich aus dem Fachgebiet Bildhauerei, Krzysztof Debicki, Studiengang Raumstrategien, Anna Gusella und Maximilian Pecher, Fachgebiet Visuelle Kommunikation sowie Gregor Kasper, Fachgebiet Malerei. Die Preisträger_innen erhielten die Auszeichnung von der Mart Stam Gesellschaft und der mart stam stiftung für kunst + gestaltung im Herbst 2014. Zur Ausstellung, die von Dr. Angela Schönberger kuratiert wurde, erscheint ein Katalog.

State of Mind. Mart Stam Preis 2014

Vernissage: Freitag, 3. Juli 2015, 19 Uhr

Dauer: 4. - 12. Juli 2015, täglich von 12 - 19 Uhr

Ort: Projektraum im Kunstquartier Bethanien, Mariannenplatz 2, 10997 Berlin

Alles Weitere: <http://www.kh-berlin.de/projekt-detail/Projekt/detail/state-of-mind-mart-stam-preis-2014-1869.html>



Aus der Arbeit von Gregor Kasper

State of Mind - Mart Stam Prize 2014

The seven winners of the Mart Stam Prize 2014, graduates in art and design from weißensee academy of art berlin, will present their work in the project space of Kunstquartier Bethanien in Berlin. The winners are:

Benjamin Althammer, Nora Arrieta, and Hanna Schaich, department of sculpture, Krzysztof Debicki, program in spatial strategies, Anna Gusella and Maximilian Pecher, department of visual communications, and Gregor Kasper, department of painting. The winners received the award from the Mart Stam Society and the mart stam foundation for art + design in the fall of 2014. The exhibition, curated by Angela Schönberger, is accompanied by a catalog.

State of Mind – Mart Stam Prize 2014

Opening reception: Friday, July 3, 2015, 7 pm

Exhibition: July 4–12, 2015, every day from noon to 7pm

Venue: Projektraum im Kunstquartier Bethanien, Mariannenplatz 2, 10997 Berlin

Further information: <http://www.kh-berlin.de/projekt-detail/Projekt/detail/state-of-mind-mart-stam-preis-2014-1869.html>

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de

